



CONVOCATORIA PARA MEJORAR LA RUTA NACIONAL 12

Estimados empresarios, intendentes, legisladores nacionales y representantes de la Federación Económica de Corrientes:

Les escribimos para solicitar su compromiso en **la lucha por el estado de la ruta nacional RN 12**, especialmente entre las localidades de Ituzaingó y Saladas y la autovía de la Ciudad de Corrientes.

Reactivar a la brevedad las obras de la Autovía Travesía Urbana de la RN 12 en el tramo de la Ciudad de Corrientes que se encuentran totalmente paralizadas desde el control Policial Cañada Quiroz hasta Intersección con Ruta 43 (acceso a Santa Ana y Perichón). Esto genera grandes inconvenientes para los habitantes, comercios, importantes congestiones de tráfico y accidentes viales en las rutas alternativas.

La RN 12 es una carretera importante para la Provincia de Corrientes, la región del Norte Grande y el Mercosur, pero su mal estado pone en riesgo la seguridad de los conductores y de la población en general.

En los últimos tiempos, se ha registrado un aumento preocupante en el número de accidentes fatales, lo que se debe directamente al deterioro de la ruta y al aumento de circulación vehicular, transporte nacional e internacional. Es fundamental que se tomen medidas para solucionar estos problemas.

La Provincia de Corrientes es esencial para la economía del Norte Grande y del Mercosur y es la RN 12 una vía clave para la conjunción de estas y el precario estado en que se encuentra afecta negativamente no solo a la seguridad, sino también a la eficiencia y competitividad económica de la provincia y la región en su conjunto.

Los legisladores nacionales e intendentes tienen un papel fundamental en la solución de este problema. Como representantes de la población, tienen una responsabilidad crucial en la protección de los derechos y seguridad de la población. Su participación activa en esta petición es esencial para lograr una solución efectiva.



La Federación Económica de Corrientes es una organización clave en la promoción y defensa de los intereses económicos de la región. Su acompañamiento en esta petición demostrará su compromiso con el desarrollo económico, la seguridad de la provincia y la región del Norte Grande y del Mercosur.

Por lo tanto, nos complace invitarlos a una convocatoria que se llevará a cabo el **próximo lunes 6 de marzo a las 18:30 hs. en la Sede de la Federación Económica de Corrientes, ubicada en 25 Mayo 1429 de la Ciudad de Corrientes**. Les pedimos que se sumen a esta convocatoria y unamos nuestras fuerzas en la lucha por mejorar la RN 12, especialmente en el tramo entre las localidades de Ituzaingó y Saladas, pronta reactivación de la Autovía Travesía Urbana RN 12, para poder avanzar en el desarrollo de nuestra provincia.

FEDERACIÓN ECONÓMICA DE CORRIENTES